

Delanopolis.fr (09/05/10)

Hidalgo aime Unibail qui aime Hidalgo

Le Canard enchaîné a bien fait son travail la semaine dernière en se rendant compte qu'"Objectif 15" le journal d'Hidalgo dans le 15^{ème}, regorgeait de pubs d'amis bien intentionnés de la première adjointe de Delanoë et bien connus de nos services.

Ceux qui n'auraient pas lu cet article, le découvriront [ici](#).

Nous n'aurons pas la cuistrerie de redire ce qu'écrit le Canard. Nous relèverons simplement que les négociations actuelles entre la Ville et Unibail (un des annonceurs) sur les Halles, portent sur des dizaines de millions d'euros et sont pour le moins périlleuses pour les finances municipales (voir en cliquant [là](#)). Même au parti communiste du 15^{ème} arrondissement on finit par se scandaliser de cette situation ! (cliquez [ici](#)).

Cette pub d'Unibail est bien malheureuse. Tout comme, si elle est confirmée, celle payée par la SemPariSeine dans le même journal. Cette filiale de la ville de Paris, un temps présidée par Hidalgo et dont Unibail est actionnaire via une de ses propres filiales, peinera en effet à expliquer en quoi cette réclame correspond à son intérêt social. Cet exercice serait pourtant plus utile que celui qui consiste à porter plainte pour les prétendus vol et recel de documents qui ne font que révéler les errements des négociations municipales avec Unibail. Car une rumeur court au sujet du dépôt d'une plainte qui apparaîtrait surtout comme une piètre diversion.